



Destruction des bâtiments pénitentiaires, restauration de la prison (1963 et années suivantes), récupération des huisseries avant démolition du quartier cellulaire d'isolement.

Référence du document reproduit :

- Photographie. (Centre culturel de l'Ouest, Fontevraud-l'Abbaye).

IVR52_20124900476X

Auteur de l'illustration : Bernard (reproduction) Renoux

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Centre culturel de l'Ouest Fontevraud-l'Abbaye

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation